
Tervisenõukogu istung    

 

 

Protokoll nr 24   от     16.01.2018 

Koosoleku algus  14.00.  Lõpp.  14.55. 

Toimumise koht: kabinet  № 102 

Protokollija: Tatjana Baikova 

Esinaine: Jelena Lutsezarnaja 

Присутствовали: 

1. Jelena Lutšezarnaja – esimees, majandusalajuhataja; 

2.Ljubov Fomina – direktor; 

3.Tatjana Sile – sotsaalainete õpetaja; 

4.Julia Misnik – kehalise kasvatuse õpetaja; 

5.Jelena Staršova – töökeskkonna nõukogu esimees; 

6.Tatjana Baikova – sotsiaalpedagoog; 

7.Olga Oleinik – lapsevanem (hoolekogu liige);  

8.Ljubov Lavrits – medõde; 

9.Margarita Titova – algklasside õpetaja; 

10.Julia Malinova – algklasside õpetaja; 

11.Aleksandra Džikajeva – 8.B klassi õpilane; 

12.Irina Bahramova- Direktori asetäitja õppe- ja kasvatustöö alal 

 

Отсутствовали: 

1. Rima Imaeva – bioloogia õpetaja; 

2.Andrei Antonov – Narva Linnaarstiteenistuse linnaarst. 

 

Päevakava: 

 

1. Промежуточный мониторинг, принятие решений по дальнейшей реализации стратегии 

ТЕК. 

1.1 Отчёт ответственных лиц по своим направлениям о проделанной работе (Байкова Т.О., 

Старшова Е.Ю., Титова М.Э.,Лучезарная Е.М.) 

 

Направления в работе Совета по здоровью и ответственные лица: 

 

 Направление Ответственны

й член Совета 

Tegevus 

1 Planeerimine, 

aruandlus, analüüs 

esimees Отчётность, планирование, организация 

проведения самоанализа, проведение совещаний, 

мониторинг,  освещение работы через стенд в 

школе. Распределение областей ответственности. 

Привлечение коллег и  родителей к активной 

работе совета. Обновление стратегии. 

2 OHUTU 

ÕPPEKESKKOND 

Majandusjuht, 

Töökeskkonna 

nõukogu 

Продолжить обеспечение безопасности за счёт 

улучшение физичесой среды: устранение 

предписаний Tervisekaitse, анализа рисков, 

правильную подборку мебели. Освещение 



обновлений учебной среды через школьный сайт 

Gümnaasiumi renoveerimine 2004-2017 

3 TERVISLIK 

TOITMINE 

T.Baikova,  

meditsiini õde. 

Маргарита 

Титова, 

Ольга 

Олейник, 

Александра 

Джикаева (8.б) 

Изменить отношение к здоровому питанию через 

профилактические беседы и классные часы,  

совместную работу с фирмой по питанию, через 

родительские собрания, совместную работу с 

родителями, медицинской сестрой, проведения 

различных акций. Продолжить работу со 

школьниками на тему здорового питания (в т.ч. в 

рамках предмета «Человековедение») 

4 ÕPILASTE, 

PEDAGOOGIDE JA 

GÜMNAASIUMI 

TÖÖTAJATE 

HAIGESTUMUS JA 

TRAUMATISM 

Töökeskkonna 

Nõukogu 

esimees  

Е.Старшова 

Продолжить совместную работу с советом по 

рабочей среде, анализ травм с целью их 

сокращений и при необходимости инструктажи. 

5 LÄBIV TEEMA 

ÕPPEKAVAS: 
tervist edendava 

arengusuuna 

õppekavas 

väljatöötamine ja selle 
suuna tugi huviringide, 

valikainete, 

uurimistööde ja 
klassiväliste ürituste 

kaudu. 

Margarita 

Titova  

J.Malinova 

T.Sile 

R.Imajeva  

J.Misnik 

 

Прививать отношение участников учебного 

процесса к здоровому образу жизни через 

предметы новой учебной программы, через 

оздоровительные проекты, проект классов без 

курения, кружки, предметы по выбору, 

исследовательские работы и внеклассные 

мероприятия. 

Необходимо: проанализировать планы работы 

МО начальной школы и классных руководителей, 

деятельность комиссии ЮНЕСКО по 

устойчивому развитию и при необходимости 

внести корректировки. 

 

 

Поступило предложение от Л.А. Фоминой, в связи с занятостью Ю. Мисник и Т. Силе в 

комитете UNESCO,  освободить от работы в ТЕК. Все члены Совета по здоровью 

единогласно одобрили. 

 

 

1. Отчет руководителей направлений о проделанной работе.  

 

1.1 TERVISLIK TOITMINE: по первому вопросу выступила Т. Байкова, сообщила – в 

течение учебного года жалоб по питанию не поступало. Меню стало разнообразнее, 

фирма, занимающаяся школьным питанием предлагает расширенный ассортимент 

фруктов, десерты (сырочки, пудинги) и т.д. Продолжает работать фруктовая и молочная 

программы, в течение дня всем ученикам предлагается молоко и фрукты. 

3 ученика Нарвской Солдинаской гимнази, на основании показания врача и заявления от 

родителей, питаются по специальному меню. 

Фирма положительно откликается на просьбы школы по организации тематического меню 

(например, к Масленице организовали: гороховый суп и масленые булочки) и т.д. 

Фирма „Manngrupp“ проводила разовую акцию – «Съешь рыбу получишь шоколадку».  

В связи с тем, что не все ученики хорошо питаются в школе, школой был организован 

«День открытых дверей»,  для родителей, чьи дети не едят в столовой. Пришло 3 

родительницы, получена положительная обратная связь. Проведена  разовая акция 

«Фиточай в понедельник». В школьной столовой ежедневно проводится дежурство для 

соблюдения порядка. 



УП Нарвской Солдинаской Гимназии организовали и провели «День Арбуза». 

 

Школьная медсестра Л. Лавриц добавила, что учителя начальной школы приглашают на 

уроки для проведения бесед по здоровому питанию (было проведено 18 бесед, охвачено 

315 человек).  

 

Предложения:  

 

1. Провести электронный опрос учеников и родителей о школьном питании (продумать и 

составить опросник); 

2. Продумать мероприятия для улучшения школьного питания, в которых необходимо 

задействовать и родителей учеников; 

3. Р. Имаевой провести акцию по «Здоровому питанию»; 

4. Провести конкурс рисунков; 

5. Через уроки домоводства, ученики 8 ых классов составят меню здорового питания, 

ученики 4 –ых классов составят рецепт здорового блюда; 

6. Продумать и провести акцию, направленную на «супы»; 

7. Информировать учеников о здоровом питании через инфотабло. 

 

Разное: Р. Имаевой предоставить акты надзора школьного буфета. 

 

Работа в направлении выполняется на оценку «Хорошо». 

 

1.2 TÖÖKESKKOND: по второму вопросу выступила Е. Старшова – в течение года была 

проведена следующая работа: 

 Проведен инструктаж технического персонала  

 Проведено собрание совета, протоколы, анализ рисков за 2016 год, отчет 

Рассмотрено 2 обращения педагогов: 

 1.психологическое насилие по отношению к учителю со стороны родителя. Дана 

обратная связь; 

2. Организована туалетная комната для учителей на 4 этаже; 

 Отправлено сообщение учителям о вирусе Коксаки; 

 Отправлены в рассылку учителям упражнения для глаз; 

 Оформлено 3 экспозиции стенда в столовой; 

 Оформлен стенд по ТЕК 

 

Школьная медсестра Л. Лавриц добавила, что в 2016 – 2017 уг среди учеников 1-3 классов 

– 1 травма, 7-9 классы – 2 травмы, 10 класс – 1 травма,  другие обращения – 69. Среди 

работников гимназии травм нет. 

 

 

1.3 LÄBIV TEEMA ÕPPEKAVAS: по третьему вопросу доложила М. Титова – в 2016-

2017 у.г.   

  Проекты «Дети спасают жизнь», «Нарва – наш любимый город», Kevad tõmba, 

Floor ball – турнир между школами (5-9 классы); 

 Практические работы: «Подвижные игры народов мира», «Биатлон, как часть 

физической культуры», «Народные игры Эстонии». 

 В рамках международной недели спорта провели турниры, соревнования между 

классами основной школы, Веселые старты – начальная школа, поход в Нарва-

Йыэсуу гимназические классы; 

 В рамках Дня здоровья, ученики посетили каток, проведены игры по футболу и 

волейболу; 



 День борьбы; 

 В течение учебного года работал кружок по «Народному мячу». 

 Международный день футбола по календарю UNESCO отметили игрой по мини 

футболу – ученики 3 классов; 

 Ученики, имеющие проблемы в поведении принимают участие в программе SPIN; 

 Для учеников начальных классов, в рамках безопасных перемен, на 3 этаже в 

корпусе В организованы классики, для учеников старших классов, в корпусе А на 4 

этаже организовали теннисный стол. 

 

Предложения: 

 

 Проводить зарядку на первом уроке по понедельникам ученикам начальной школы; 

 Провести ряд лекций для учеников, педагогов о «Безопасном интернете»; 

 Возобновить программу профилактики насилия – школьный психолог; 

 Продолжать работу по профилактике курения – Р. Имаева; 

 Выполнить мониторинг взаимоотношений в классе – классные руководители; 

 Продумать, что надо сделать для дружелюбных взаимоотношений между 

администрацией, педагогами, школьниками. 

 

 

1.4 OHUTU ÕPPEKESKKOND: Е. Лучезарная доложила – В 2016 – 2017 уг : 

 

 Была проведена замена аварийных полов на 2 ух этажах корпуса А и В; 

 Для безопасного движения (во избежание ударов дверьми), в корпусе В,  на пол 

наклеены стрелки; 

 Отремонтирован кабинет химии, установлен вытяжной шкаф; 

 В кабинетах 215, 309 и 405 поменяно освещение; 

 В кабинетах 309 и 311 обновлена мебель; 

 Заделаны межпанельные швы здания гимназии. 

 

Предписания от пожарно-спасательного департамента и Департамента здоровья – 

выполнены. 

 

Работа в  направлении  Совета по здоровью выполняется на оценку «Хорошо». 

 

 

 

Секретарь: Т. Байкова 


